

## ▷ ECONOMÍA

**Aerce apuesta por la formación para una buena gestión de los recursos de las empresas**

LA TRIBUNA / CIUDAD REAL. La Asociación de Profesionales de Compras, Contratación y Aprovisionamientos (Aerce) cree que es fundamental la apuesta por una formación profesional «para gestionar los recursos y necesidades de la empresa en estos tiempos de crisis», apuntó el presidente de dicha asociación en Castilla-La Mancha, José Manuel Miralles, con motivo de la tercera reunión ejecutiva celebrada en Illescas. Los otros dos encuentros tuvieron lugar en marzo y mayo de 2009 en la sede de la Asociación de Empresarios de Tomelloso y en las instalaciones de Tecnove en Herencia, respectivamente.

Por ello, y siguiendo los principios de Aerce, la asociación celebrará en la primera quincena de febrero del próximo año en Tomelloso un seminario bajo el título 'Negociación en compras y relaciones con los proveedores', con el objetivo de dotar a estos profesionales las herramientas adecuadas para «negociar los mejores tratos posibles con los proveedores, ya que en esta relación profesionalizada puede estar la diferencia entre el éxito y el fracaso», describió Miralles.

El seminario tiene como objetivo adquirir conocimientos sobre cómo preparar y llevar una negociación de forma profesional y, además, se verá cómo una negociación bien preparada puede aumentar sustancialmente las posibilidades de éxito. Miralles es responsable del departamento de Compras del Aeropuerto Central Ciudad Real.

## ▷ POLÍTICA

# Domenech pide a Romero mayor responsabilidad en Bienestar Social

La concejal socialista manifestó que hay muchas barriadas de la capital, como La Granja y el barrio del Pilar, que tienen cerrados al público sus centros sociales y sus bibliotecas

• Domenech solicitó a la alcaldesa de Ciudad Real que tome medidas que garanticen que los ciudadanos «puedan acceder a estos servicios de una manera fácil».

ALICIA GONZÁLEZ / CIUDAD REAL. La concejal socialista Ángela Domenech anunció ayer la falta de responsabilidad política en los servicios sociales de la ciudad, apuntando como principales culpables de ello a la alcaldesa Rosa Romero y a la concejala de Bienestar Social, Amparo Messía.

Según la edil socialista, en Ciudad Real «no hay una prestación adecuada de los servicios básicos», ya que aseguró que la presidenta de la Asociación de Vecinos de La Granja se ha quejado en reiteradas ocasiones porque el centro social de este barrio permanece cerrado, «que no hay seguridad en las calles, y un largo etcétera», que provoca que los servicios sociales en esta barriada «sean nulos». Además, según Domenech, en el Centro Social del barrio del Pilar sucede lo mismo y las bibliotecas de ambos centros están cerradas. Así, Domenech recalcó que ante estas protestas la concejala de Bienestar Social comentó que «la puerta está cerrada pero el centro está abierto», siendo esto incierto según la concejal socialista.

De este modo, además de estos barrios, desde Los Ángeles también se han recibido quejas porque «no hay salas para realizar actividades». Por ello, Domenech



Ángela Domenech, concejal socialista de Ciudad Real. / TOMÁS FERNÁNDEZ

preguntó si «es normal cerrar la puerta de un recurso social y si se promueve la participación social de los ciudadanos», ante lo que ella misma respondió convencida «que no», por lo que apuntó que «cerrar una puerta no es una solución para nada», ya que explicó que estas acciones no favorecen

la convivencia entre los vecinos y perjudica su desarrollo en el entorno familiar.

Por estas causas, la concejal socialista solicitó a la alcaldesa de Ciudad Real que ponga en marcha mecanismos que garanticen unos servicios sociales básicos para que los vecinos de estas barria-

das desarrollen sus actividades.

Respecto a estas medidas, Ángela Domenech manifestó que Romero «debe poner las soluciones que considere oportunas», para conseguir así que «las personas de estas barriadas accedan a los servicios de una manera fácil y garantizada».

**Ángela Domenech**  
Concejal socialista

[""]

La asociación de vecinos de La Granja y del barrio del Pilar se han quejado por la falta de recursos

[""]

La alcaldesa tiene que tomar medidas para garantizar el acceso a los servicios sociales de los barrios

## COMUNIDAD DE REGANTES DEL PANTANO DEL ESTRECHO DE PEÑARROYA

### ANUNCIO - CONVOCATORIA

CARLOS SERRANO MATEOS, PRESIDENTE DE LA COMUNIDAD DE REGANTES DEL PANTANO DEL ESTRECHO DE PEÑARROYA.

#### HACE SABER:

Que, en virtud de lo dispuesto en el Art. 50 de las Ordenanzas de esta Comunidad de Regantes, se convoca a todos los miembros de la misma a la preceptiva JUNTA GENERAL ORDINARIA ANUAL Y EXTRAORDINARIA, que tendrá lugar en el Salón de Actos de la Cooperativa Ntra. Sra. de Peñarroya carretera Cinco Casas s/n de Argamasilla de Alba, el próximo día 20 de Diciembre del año en curso a las 9.30 horas en primera convocatoria y a las 10 horas en segunda, siendo válidos los acuerdos que se adopten, sea cual fuere el número de asistentes.

En ambas Juntas Generales solo se tratará exclusivamente (Art. 58) los asuntos previstos en el siguiente Orden del Día:

#### ORDEN DEL DÍA DE LA JUNTA GENERAL ORDINARIA ANUAL

- 1º).- Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la sesión anterior.-
- 2º).- Examen de la Memoria de Actividades desarrolladas durante el ejercicio en curso.-
- 3º).- Examen y aprobación, si procede, de la Liquidación de los Presupuestos de Ingresos y Gastos del año en curso.-
- 4º).- Examen y aprobación, si procede, de los Proyectos de Presupuestos de Ingresos y Gastos para el próximo año 2010 que al efecto redacta la Junta de Gobierno.-
- 5º).- Cálculo provisional de las disponibilidades de agua para la próxima Campaña de Riegos en la zona regable de Peñarroya.-
- 6º).- Informe sobre la Obra de Mejora y Modernización de Regadíos.-
- 7º).- Ruegos y preguntas.-

Seguidamente se celebrará Junta General Extraordinaria, en única convocatoria, con el siguiente:

#### ORDEN DEL DÍA DE LA JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA

Punto único: Aprobación, si procede, de la Normativa de Régimen Interno de Usuarios.

Lo que se hace público para general conocimiento y efecto de los interesados.-

Argamasilla de Alba, a 23 de Noviembre de 2009  
F. Carlos Serrano Mateos.

## ▷ POLÍTICA

# Maldonado acusa a Mansilla de «especulación inmobiliaria»

LA TRIBUNA / CIUDAD REAL. El diputado nacional del PP Luis Maldonado afirmó ayer que le duele «que un senador actúe como intermediario en una operación inmobiliaria». «No sé si es de recibo -continuó Maldonado- que un cargo electo se dedique a la especulación inmobiliaria mientras tiene ese cargo». El popular afirmó que mientras se es cargo público «no se puede actuar de la manera que Mansilla ha hecho» y, por supuesto, «no se puede medir a todos por el mismo rasero ya que hay miles de cargos públicos que trabajan honradamente». Tan sólo, matizó Maldonado, hay cuatro car-

gos que saltan a la actualidad por otros temas diferentes a su actividad pública.

Maldonado afirmó que «huele mal que un ex senador y ex diputado regional y marido de la alcaldesa del municipio, esté metido en este asunto, que no pinta nada bien y pone en mal lugar a su partido». De esta manera, el diputado nacional aseguró que el PSOE provincial y regional «deben esclarecer este asunto y se deshaga este entuerto». Por dignidad política, matizó Maldonado, Mansilla y la alcaldesa de Fernancaballero «deben dar explicaciones de lo que ha pasado, sobre todo a los vecinos

del pueblo, ante un asunto turbio», recalcó el diputado nacional.

El Partido Popular formuló ayer estas acusaciones a raíz de una información publicada por *El Correo*, en la que se denunció que la empresa Iurbentia adquirió unos terrenos en Fernancaballero por siete millones de euros, cuando el propietario los vendió por 775.000 euros. Iurbentia pagó este dinero a Manhi Inversiones, «cuya cabeza es Mario Mansilla», dijo ayer Maldonado. Iurbentia ha acudido a los tribunales porque cree que ha sido engañada. «Se habla de que Manhi se pudo embolsar tres millones de euros en la operación», apuntó.